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Analyse sémiologique du discours narratif :le conte de Loundja

Résumeé

Dans cette recherche nous avons étudié la sémiologie du conte local algérien (conte de
Loundja), dans le but de connaitre ces caractéristiques, dans sa forme et ses significations
profondes, ses symboles, ses objets et ses dimensions psychologiques. Et pour ce faire, nous nous
sommes basés sur la théorie de GREIMAS, pour la construction de récit ou sa structure profonde
appliquée au conte algérien. L’étude du conte en tant que tel s’est faite d’abord a travers
I’examen de la forme pour parvenir au signifié.

Mots-clés. Conte algérien, sémiologie, narrativité.
Analysis of narrative discour se: tale of Loundja

Abstract

In this research we have tried to study the local semiological Algerian tale, in order to know its
important characteristics in the constructive side in its form and its deep meanings. We also tried
to fix its symbols and its psychological dimensions. And to achieve these goals we have based the
theoretical research on GREIMAS' theory for the construction of narrative or the deep structure
applied to the Algerian tale. The study of tale was done though the examination of formto get the
content (the signified).

Key words. Algerian tale, semiology, narrativity.
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Remarque: cet énonce narratif exprimant anthropologiquement la relation de contradiction entre
deux termes, est en réalité de syncrétisme de deux énoncés modauix propres a chacun des sujets.

EN2= domination (S; —» S,)

Remarque:
L’enonce correspond ou déclenchement de I’opérateur de négation ariente. Ou S1 nie S2, ou

inversement, la négation.

EN3= attribution S1 «—92

Remarque: le dernier énoncé correspond a I’instance d’assertion: celle-ci est exprimée
anthropologiquement par I’attribution d’un objet = valeur »©.
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